

志木二中だより



平成31年度 4月号
志木市立志木第二中学校

平成31年4月8日(月)
志木市館1-3-1 TEL 048-473-2379

新年度を迎えて

校長 本 莊 真

新年度がスタートしました。4月1日、満開の桜が輝く中で「令和」という新しい元号が発表されました。出典は万葉集とのこと、伝統を重んじる大切さと新しい世の中へ動いていく高揚感を感じました。

私自身、本校着任3年目となりました。じっくりと腰を据え安定した学校経営を行っていく所存です。今年度、いくつの教育活動に変更があります。特別の教科道徳が導入されるとともに、2年後に全面実施となる新学習指導要領の移行期間にもなります。また、国が示した部活動の在り方に関するガイドラインに沿った形で部活動を行っていきます。

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)が市内全校で立ち上がるのを受けまして、本校でもスタートいたします。今まで以上に地域のお力をいただきながら教育活動を推進し、会議の内容などはホームページ等でお知らせしてまいります。

学校内のことでは、特別支援学級(若駒学級)が2学級となりました。担当教員や支援員も増えましたので、特別支援学級だけでなく全14学級の一人一人によりきめ細やかな対応を心がけていきます。そして、2年生の宿泊学習が夏の野辺山から冬の菅平でのスキーとなります。来年2月が初めての実施となりますので、事故なく安全で楽しく行けるようしっかり準備してまいります。

本校の学校教育目標は、『**勇氣 信頼**』です。勇氣をもって前に進む強い心を持ち、周りから信頼される人にとの願いが込められています。このことを具現化するために、今年度も「返事と挨拶がしっかりできる生徒」の育成に私は力を注ぎます。毎朝、校門に立ち生徒と挨拶していきます。生徒会のメンバーが外国語でのあいさつ運動を始めました。毎朝保護者の方が当番として来校し生徒へ挨拶してくださいます。そして、学期ごとに地域DE子ども見守り隊の皆様があいさつ運動をしてくださいます。応援団がたくさんいてくださり、たいへん心強く感じています。今年度もどうぞよろしく願いいたします。

これも3年目となりますが、目指す学校像は『**地域から 信頼される 志木二中**』です。保護者、地域の皆さまに、さらなるご支援・ご協力をいただけるよう、誠意をもって教育活動に邁進してまいります。本校の伝統を継承しつつ、全教職員が気持ちを新たに一致団結して、志木第二中学校の新年度をスタートします。よろしく願い申し上げます。